

Robó mochila con notebook que tenía información importante para Bomberos de El Melón

En el bolso sustraído también estaba el cargador del computador, un mouse, unos audífonos JBL, un cargador de iPhone, entre otras pertenencias del capitán de la Segunda Compañía

Una triste sorpresa se vivió en la mañana del lunes 1 de julio en la Segunda Compañía de Bomberos de El Melón, después de la celebración de su día y recibir el merecido homenaje ciudadano. Una conocida persona del distrito, que tiene adicción al consumo de drogas, ingresó a las dependencias del cuartel melonino para robar especies.

Según las evidencias registradas por las cámaras de vigilancia del cuartel, el ladrón entró a la Bomba de El Melón exactamente a las 8:53 horas del lunes, para merodear por el interior del lugar institucional, hasta llevarse una mochila café de propiedad del capitán de la Compañía.

Este bolso contenía un notebook Lenovo, con su cargador; un mouse LG, audífonos JBL y un cargador de iPhone, entre otras cosas. El computador guarda información de la labor de los bomberos de El Melón de todo lo que va de este año y es un importante material sobre una serie de incendios y otras emergencias que se han vivido en el distrito melonino.

La Segunda Compañía de El Melón está desarrollando una campaña para tratar de dar con los objetos robados, que tradicionalmente los adictos y ladrones del distrito melonino cambian por unos

pocos pesos o por drogas para continuar con sus consumos, por lo que piden a la comunidad que no compre los objetos robados y entregue información ante la posibilidad de que se los ofrezcan.

